

ELTERN TREFF

Inhalte:

Hochsensibilität – ein Modebegriff?

Formen der Hochsensibilität

Persönlichkeitsmerkmale erkennen

Begleitung im Alltag



„Ich spüre was, was du nicht spürst“ – Hochsensible Kinder

Melanie Hackl, MA: „Sensibel zu sein, ist in unserer schnelllebigen Zeit eine große Herausforderung. Für Kinder und Jugendliche, die eine besonders empfängliche Reizwahrnehmung haben, kann der Alltag zu einer anstrengenden und belastenden Angelegenheit werden. Wie können Kinder nun im Alltag unterstützt werden? Das erforschen wir gemeinsam.“



Wo?

Online via Zoom, Durchgeführt von:
Eltern-Kind-Zentrum Mürztal



Anmeldungen:

ekiz-muerztal@kinderfreunde-steiermark.at



Wann?

Mittwoch, 26.05.2021
19:00 – 20:30 Uhr



Kosten?

Kostenfrei!



**Eltern-Kind-Zentrum
Mürztal**



Das Land
Steiermark

→ Bildung, Gesellschaft,
Gesundheit und Pflege